

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



UNE GRANDE PREMIÈRE POUR L'ÉQUIPE FÉMININE BENJAMINE DE BASKET-BALL L'ARSENAL DE L'ÉCOLE JACQUES-LEBER!

La Prairie, le 26 février 2015 – L'équipe féminine benjamine de basket-ball l'Arsenal, de l'école secondaire Jacques-Leber à Saint-Constant, a remporté le tournoi Vert et Or qui s'est tenu à Trois-Rivières les 14 et 15 février derniers.

L'Arsenal a gagné plusieurs compétitions régionales, mais la fin de semaine du 14 et 15 février a été une source indéniable de fierté puisque l'équipe a remporté le prestigieux tournoi pour la première fois!

L'équipe a été couronnée championne du tournoi en l'emportant contre le Séminaire Saint-François de Saint-Augustin (51-16), l'Académie Sainte-Marie de Québec (25-23), l'Académie Saint-Louis de Québec en demi-finale et le Séminaire Saint-Joseph de Trois-Rivières en grande finale (46-25).

Le programme de basket-ball de l'école Jacques-Leber participe à des compétitions depuis près de 15 ans. Présentement, l'Arsenal est en première position en saison régulière, notamment grâce au travail exemplaire des athlètes et aux services de leurs dévoués entraîneurs Francis Gagnon et Emily Wilson.



Marie-Laure Morin, Emily Wilson, Chloé Raymond, Francis Gagnon, Myriam Poulin, Vanessa Wilson, Séléna Ferrandiz, Clodine Côté, Alicia Charrette, Chloé Courchesne, Laurence SansCartier, Meily Plourde et Audrey Charrette.

— 30 —

Source : Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Sophie Dufault, Directrice, école Jacques-Leber
514 380-8899, poste 4302 | jacquesleber@csdgs.qc.ca